

19. März 2020

Familien - Hotline

Liebe Eltern,

die Schließung der Schulen und Kindertagesstätten, die Schließung aller Sport- und Spielstätten, der Bibliotheken und Museen, der Ämter und des Einzelhandels ist eine absolut neue Situation, in der wir alle vor große Herausforderungen gestellt werden.

Neben dem angenehmen Nebeneffekt, endlich einmal Zeit füreinander und für Liegegebliebenes zu haben, kann aber auch ein Gefühl des Eingesperrotsseins und Ängste vor dieser neuen Krankheit entstehen. Die große Nähe und die unterschiedlichen Bedürfnisse aller Familienmitglieder kann leicht dazu führen, dass man voneinander schrecklich genervt ist und Stress und Streit entstehen.

Die städtischen Fachkräfte der Jugendsozialarbeit an Schulen sowie der offenen Kinder- und Jugendarbeit bieten Ihnen daher eine telefonische Hotline an, die Sie auf Wunsch auch anonym nutzen können und folgendermaßen erreichen:

Montag bis Donnerstag von 11:00 – 15:00 Uhr, freitags von 10:00 -12:00
unter der Rufnummer
09122 – 860-336

Hier finden Sie ein offenes Ohr für die schwierige und anstrengende Situation, in der Sie sich gerade befinden, hier können Sie sich Tipps und Tricks zur Tagesgestaltung abholen und bei ernsthaften Krisen auch eine Weitervermittlung zu entsprechenden Fachdiensten erhalten.

Selbstverständlich unterliegen alle Gespräche der Schweigepflicht.

Wir sind gerne für Sie da und laden Sie herzlich ein, sich mit Ihren Anliegen an uns zu wenden.

Bleiben Sie gesund und machen Sie das Beste aus Ihrer Lage,

mit herzlichen Grüßen,

Ihr Amt für Jugend und Familie der Stadt Schwabach.